



DANS LE VAUCLUSE

Mercredi 24 octobre, à 20h30

Salle 2 du Foyer rural, rue du 18 Juin 1940, 84160 Cadenet
Conférence-débat sur la médecine holistique des *machis* chez les Mapuches, avec la participation de Gérard Vigneron, médecin homéopathe (Association La Conscience dans tous ses états) et Jean-Patrick Costa, anthropologue de la santé (Association Arutam zéro déforestation).

Jeudi 25 octobre, à 19h

Cinéma le Cigalon à Cucuron
Projection du documentaire *La Nacion Mapuce* de Fausta Quattrinau, suivie d'un apéritif. En partenariat avec l'Association Basilic diffusion, conférence-débat sur la culture des Mapuches, leur démarche pédagogique auprès des jeunes générations, leur revendication territoriale et leur situation face à l'attitude répressive du gouvernement chilien.

Renseignements

Alain Gueydon 07 81 69 59 70
Bernadette Gueydon 07 81 40 32 38

